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World Zoo and Aquarium Architecture Vol. 1 bietet einen  
Überblick über aktuelle Trends im Bau von Zoos und Aquarien. 
Als Herausgeber dieser Reihe setzt sich das Institut für 
Zooarchitektur dafür ein, Entscheidungsträger und Besucher 
gleichermaßen für die Erhaltung der Artenvielfalt zu begeistern 
und das Profil des Zoos als einen Ort der aktiven Wissens-
vermittlung zu schärfen.

World Zoo and Aquarium Architecture Vol. 1 provides an 
overview of current trends in planning zoos and aquariums. 
As the curator of this series, the Institute of Zoo Architecture 
is committed to inspiring both decision-makers and visitors in 
favour of shaping the zoo into a place of knowledge transfer 
and preserving biodiversity. 
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Prof. Dr. Natascha Meuser, Neben ihrer Tätigkeit als Direktorin des Instituts für 
Zooarchitektur arbeitet Natascha Meuser als Architektin und Verlegerin in Berlin. 
Von 2016 bis 2023 lehrte sie als Professorin an der Hochschule Anhalt in Dessau. Zahl-
reiche Publikationen im Bereich Bauen für Tiere sowie bauhistorische Forschungen 
zum Thema Architektur und Zoologie. 
In addition to her work as Director of the Institute for Zoo Architecture, Natascha Meuser 

works as an architect and publisher in Berlin. From 2016 to 2023, she taught as a professor 

at the Anhalt University of Applied Sciences in Dessau. Publications in the field of building 

for animals as well as building history research on the subject of architecture and zoology.  
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